



---

Traduction en français.

La ministre des Affaires étrangères, Meritxell Mateu, a reçu mardi des mains du maire Canòlich Mingorance, les clés de l'immeuble de Radio Andorre. Lors de la remise, qui a eu lieu à midi, étaient aussi présents Jose Delgado, Administrateur judiciaire, Joan Monegal, Avocat du Gouvernement, Laura Solanes, secrétaire judiciaire, Adolf Lopez dernier concierge qui a gardé l'immeuble au cours des 20 dernières années.

Pour des raisons de sécurité, la remise des clés a eu lieu en privé dès lors que certaines salles du bâtiment sont très endommagées et n'ont pas été visité par des techniciens du Ministère de l'Aménagement territorial. Les parties ont procédé à une première inspection des lieux avant la signature de l'attestation de remise de l'immeuble, de son contenu et de ses terrains contigus.

À partir de ce mardi après-midi, le bâtiment de Radio Andorre est placé sous surveillance 24 heures par jour, en attendant de commencer l'inventaire. À cet égard, les techniciens du ministère de la culture, avec des ingénieurs du ministère de l'urbanisme, viendront mercredi pour commencer à l'inventaire des biens.

---